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石川石川石川石川    勝行勝行勝行勝行会長会長会長会長                                    

           
本日は、三条ロータリークラブの松永さん、

いらっしゃいませ。どうぞ、ごゆっくりお過ご

しください。三之町病院のリアさん、フェルナ

ンデスさん今日は宜しくお願い申し上げます。 

最近めっきり日照時間が長くなってきました。

春はもうすぐそこに来ていると感じられます。

自然（地球）は偉大ですが厳しいです。 

人はとかく勘違いします。極めが、人間は前提

として地球上の生物であることを忘れてはいないでしょうか。原点

は地球は人間だけのものではありません。温暖化、食糧不足等で地

球規模で危機に陥ると言われています。原点基本に逆らうといつか

破滅します。 

何事も予兆はあると思います。先日の新聞は、シベリアの白鳥が異

常に増えているとありました。いろいろ異常は発生しているようで

す。人間だけが気が付かないかもしれません。 

次元は違いますが、商売にも原点基本があると思います。商品等は

供給者が売ってやっているのではなく、買ってもらっている｢お客様

は神様｣であるという原点を。原点に逆らうと倒産します。兆候を見

落としては、後の祭り。 

生き物は危機と遭遇しそれを乗り切ることで進化してきました。会

社も人間も同じ｡人間は環境とか変化を避けるため、集団生活を始め、

文明を築いてきました。人間は全能ではありません、早く変化に気

付き、早急に解決しなければなりません。この絶好の場がロータリ

ークラブではないでしょうか。同業者団体にはない気付きを与えて

くれるのではないでしょうか。 

三条北ロータリークラブには、いろんな人、いろんな業種の人がい

ます。すばらしい仲間たちです。 

                           
 
 
 
 
 
 
 
 
 
今日は次年度岡田 SAAです 
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本日本日本日本日のののの出席出席出席出席：：：：７７７７１１１１名中名中名中名中３５３５３５３５名名名名    

    

先先先先々々々々週週週週のののの出席率出席率出席率出席率：：：：    

                            ７０７０７０７０名中名中名中名中４６４６４６４６名名名名６５６５６５６５．．．．７１７１７１７１％％％％    

                                （（（（前年同前年同前年同前年同期期期期８１８１８１８１．．．．１６１６１６１６％）％）％）％）                

    

本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：：：：    

「「「「識字率向上月間識字率向上月間識字率向上月間識字率向上月間」」」」    
    

先週先週先週先週ののののメークアップメークアップメークアップメークアップ：（：（：（：（敬称略敬称略敬称略敬称略））））    

  ３月４日ﾏｯﾁﾝｸﾞｸﾞﾗﾝﾄ協議会 

     （フィリピン）中條耕二 

    ４日マリキーナＲＣへ 

            中條耕二 

    ５日マラボンＲＣへ 

            中條耕二 

        

本本本本日日日日ののののビジタービジタービジタービジター：：：： 

三 条ＲＣより 松永一義さん 

    

    

    

    

    

本日本日本日本日ののののメニューメニューメニューメニュー：：：：１０５９１０５９１０５９１０５９ｋｋｋｋcalcalcalcal    

麦とコーンのスープ  １１８ 

牛バラ肉の冷製サラダ ２５９ 

サーモンのカレー風味 

クリームソース ３７６ 

ライス        １６８ 

ﾌﾞﾗｳﾆｰｹｰｷとﾌﾙｰﾂ    １３８ 

 

 

 

 

 

 

識字率識字率識字率識字率をををを上上上上げげげげ日日日日々々々々をををを豊豊豊豊にににに    
日本ＲＣの活動一例 

・ネパールの校舎建設資金贈呈 

・バヌアツの学校にＰＣを贈る 

・書き損じハガキで寺子屋運動を

支援 

・米山奨学生の母国に絵本を翻訳

して贈呈 

・日本語教室「ガイア」を支援 

 

例会日例会日例会日例会日：：：：火曜日火曜日火曜日火曜日    12:30 12:30 12:30 12:30 ～～～～ 13:30 13:30 13:30 13:30    

例会場例会場例会場例会場：：：：三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル TEL 34 TEL 34 TEL 34 TEL 34----8111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 34----8114811481148114    

事務局事務局事務局事務局：：：：三条市本町三条市本町三条市本町三条市本町 3333----5555----25252525    三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル内内内内        

TELTELTELTEL    0256025602560256----35353535----7160716071607160    FAXFAXFAXFAX    0202020256565656----35353535----7488748874887488    

ホームページホームページホームページホームページ：：：：http://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org        

メールアドレスメールアドレスメールアドレスメールアドレス：：：：north@sanjonorth@sanjonorth@sanjonorth@sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org    
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早早早早川瀧雄川瀧雄川瀧雄川瀧雄幹事幹事幹事幹事                

    
・水原ＲＣより ５０周年式典のご案内 

          日時 ２０１０年５月１６日（日）１２：００～ 

          会場 阿賀野市水原保健センター 

・三条商工会議所より 中心市街地活性化講演会の開催ついて 

           日時 ２０１０年３月１９日（金）１８：３０～ 

           会場 三条ロイヤルホテル 

・第４分区韮澤ＡＧより 東山ガバナー公式訪問及び事前訪問について 

            ガバナー公式訪問 平成２２年８月１０日（火） 

            ＡＧ事前訪問   平成２２年７月１３日（火) 

 

三条ＲＣ松永一義幹事より 
 
ＮＰＯ三条市成人式サポート協会からクラブ宛にお願いしていますが、新成人

から地域の共生に思いを馳せて貰う機会づくりとして記念品を贈呈使用と計画

しております。クラブはもちろんですが、各会員企業としての協賛をお願いし

ます。 

配布してありますご案内をご覧頂き宜しくお願いいたします。 

 
 
 

ニコニコＢＯＸ:９日現在累計７８３,０００円 

松永一義君（三条ＲＣ）本日は大切な時間を少し頂きます 

山本   賢君 看護師候補生のインドネシアからのリアさん、フェルナンデス君です。 

しばらく三条の住人です。よろしく 

山上 茂夫君 お陰様で結婚５１年目に入りました。誕生日と一緒で嬉しいような感じです。 

石川 勝行君 三之町病院のリアさん、フェルナンデスさんいらっしゃいませ。どうぞよろしくお

願い申しあげます。 

早川 瀧雄君 三条ロータリーの松永さんようこそおいでくださいました。外山晴一さん久々の例

会ありがとうございます。来週からずーと出席してください。 

星野 義男君 国際奉仕委員長山本先生の卓話に感謝して!! 
石丸 孝行君 協力 

石川 一昭君 ＢＯＸに協力 

佐藤 義英君 皆様ニコニコＢＯＸよろしく!! 

＊＊＊＊２２２２月月月月ののののアカデミアカデミアカデミアカデミーーーー賞賞賞賞（コメント賞）はははは阿部勝子会員阿部勝子会員阿部勝子会員阿部勝子会員ですですですです。。。。    
 
米山奨学ＢＯＸ 

中條 耕二君 ＲＩ第２５６０地区とフィリピン３８００地区とのマッチンググラント、お陰様で

１４名の団長として成功裡に終わりましたので。 

大野 新吉君 山崎米山奨学委員長に協力!!明日は我が身です。 

本日は三条市成人式サポート事業の件で三条ＲＣの松永さんよりご来会頂きまし

た。外山 晴一さんお待ち申しあげておりました。 

渋谷 義徳君 少額ですが米山奨学に協力します。 

石丸 孝行君 協力 

山上 茂夫君 〃 

外山 晴一君 〃 

丸山  勝君 〃 

山崎  勲君 〃 

 

 

幹事報告       
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             「「「「識字率向上月間識字率向上月間識字率向上月間識字率向上月間」」」」  

 

国際奉仕委員会 山本  賢委員長    

 
3月は「識字率向上」月間でご

ざいます。本日は私共の病院に

経済連携協定（EPA）に基づく

インドネシアからの看護師候

補者受入で、来県したリアさん

とフェルナンデス君の同席を頂いて、日本の看

護師への夢をテーマにテーブルスピーチを拝

聴したいと思います。 

インドネシアの教育制度は日本と同様、６・

３・３の義務教育がありパンチャシラ（Panca

－Sila）①神への信仰②人道主義③インドネシ

アの統一④民主主義⑤社会主義を教える日本

で言う道徳のような授業があります。大学は 4

年制となっており、本日の 2人は教育に熱心な

ご家族の下、最高学歴を経て本国では看護師の

専門家の方々であります。 

彼らは来日後、外務省や経済産業省の外郭団体

の施設で半年間日本語などの研修を受け、最大

の課題である看護師国家試験に合格すること

を目標に、午前中は患者さんの食事介護などの

仕事をし、午後からは資格取得に向けて勉強し

ています。 

さて、識字率とはただ単に読み書きができると

いうことではありません。読んで何を考え行動

を起こすかということです。世界人口の 4分の

１が読み書きできないといわれています。この

ような機能的非識字者の問題は発展途上国に

限らず先進国でも深刻な問題になっています。

アメリカで 2,700万人が機能的非識字者で、そ

のうち 75％が職についていません。カナダでは

非識字者の 50％が失業しています。非識字者は

どの地域に多いかと見てみますと、インドで

30%、中国は 20％、南アフリカでは 15%、南

アジアでも 13％という数字があがっています。

識字と貧困は密接な関係にあり、1日 2ドル以

下で生活している人を「貧困層」と定義してい

ます。識字は社会経済並びに政治的な発展を最

も反映しているものだと思います。 

最後になりましたが、ここにいる 2人は去る先

月 21 日に東京で行われた看護師国家試験を受

験してきたところです。合格発表は 3月下旬の

予定ですが、彼等には 3年以内で資格取得しな

いと帰国しなければならない重圧があります。

国家試験を勉強するためのインドネシア語に

対訳された本格的なテキストがない中、日本の

学生と一緒の模擬試験では 10 番以内の成果を

あげ合格が期待されます。 

しばらくは三条の住民でおりますので皆様ど

うぞ温かく見守っていただきたいと思います。 

 

ヤレドフェブリアンフェルナンデスヤレドフェブリアンフェルナンデスヤレドフェブリアンフェルナンデスヤレドフェブリアンフェルナンデス君君君君    
皆様こんにちは。本日はお招

きいただきまして、どうもあ

りがとうございます。 

ロータリークラブの皆様に

お会いできて嬉しく思いま

す。 

私の名前はヤレドフェブリ

アンフェルナンデスと申し

ますが皆様にはフェンルナンデスと呼んでも

らっています。今年の２月１６日で２６歳にな

りました。 

私のふるさとはインドネシアのジャカルタで

す。私は４人家族で２人兄弟の兄です。 

看護学校にいた時は私の夢はアメリカもしく

は日本で看護師として働きたいと思っていま

した。アメリカ、日本は先進国だし医療技術が

高く、進んでいます。そんな国はすばらしいと

思います。私は看護学校卒業した後、約４年間

ジャカルタの心臓専門病院で働きました。今回

のＩＪＥＰＡの事業を知り受験しました。様々

な予備テストや交差マッチングがあり、クリア

ーできるかドキドキしていましたがマッチン

グできて本当に良かったと思います。 

平成２０年の８月７日に来日しました。６ヶ月

間の日本語研修を名古屋で受け、平成２１年の

２月１３日に三之町病院に来ました。やっと日

本に来ることができとても嬉しく良かったと

思います。だから感謝の気持ちを持って勉強や

仕事を一生懸命頑張っています。そして看護師

国家試験に合格して日本で働きたいと思って

います。 

私の母は看護学校の先生です。私の夢は母と同

じ看護師の先生になりたいと思っております。 

それには日本の大学に入りもっとたくさん勉

強し夢を成し遂げていきたいです。 

この様な機会を頂きどうもありがとうござい

ました。これからもよろしくお願い致します。 

 

            

本日の行事       
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リアリアリアリア    アグスティナアグスティナアグスティナアグスティナさんさんさんさん    
皆様こんにちは。はじめまし

て、私はリア アグスティナ

と申します。インドネシアの

ジャカルタから来ました。ど

うぞ宜しくお願いいたします。 

ロータリークラブの皆様にお

あいできて嬉しく思います、どうもありがとう

ございます。私は４年前、インドネシアのイン

ドネシア看護大学を卒業してから、２年２ヶ月

間位看護師として働きました。昔から私の夢は

留学する事です。そのため、インドネシアでは

一生懸命働きながら英語を勉強しました。しか

しなかなか留学のチャンスはきませんでした。 

私にとって、日本に来るのは、ぜんぜん考えて

いませんでした。だから日本へ行く前に家族や

友達からこの事をよく聞かれて「それは本当で

すか、心の準備が出来ましたか」と尋ねられま

した。其の質問に対して、自分の考えは、それ

は私の縁かもしれません。この事を通して私の

夢を追求することができると思ったから日本

に来ました。 

２００８年８月に日本に来て、半年間位、名古

屋で日本語を勉強しました。そして去年の２月

に新潟に来ました。私にとって日本に来たのは

本当によかったと思います。例えば人が優しく

衛生的できれいな環境だと思います。ここに働

けるだけじゃなくて、日本語の勉強もできるし、

文化や技術も勉強することができると思いま

す。今、三之町病院で看護助手として働いてい

ます。看護師国家試験を受けるために、毎日病

院で働きながら日本語の勉強や専門看護の勉

強をしています。今年の看護師国家試験に参加

しました。発表は今月の２６日です。もし、試

験に合格したら本当にうれしいです。私の考え

は、もし免許をとれる場合は、看護師として働

けますが、もっと大きな責任を持たなければな

らないのです。そのため勉強をもっともっと頑

張らなければならないと思います。 

試験に合格した場合は、看護師として働いて、

もしチャンスがあれば専門看護師の修士号を

取りたいです。いつも私が考えている事は、人

生は短くとても貴重です。だから希望と夢に対

して諦めないで、いつも頑張ろうと思っていま

す。 

神様にいつもお祈りして感謝しています。皆様

にも色々なサポートを頂いて、心から感謝して

います。 

本日は、つたないお話を聞いていただき、どう

もありがとうございました。 

 
 
おくび（噯気）ゲップ  含嗽（がんそう）ウガイ  

帯下（たいげ）オリモノ 眩暈（げんうん）メマイ・フラツキ  

この様な日本人でも解らないような漢字（言葉）を英訳して理解しなければ試験は受けられないそ

うです。お二人とも頑張って下さい。 

 

 


